

ABSTRAK

Nikmatul Laela, Penetapan Nisbah Bagi Hasil Pada Tabungan Mudharabah Di Unit Usaha Syariah (UUS) PT. Bank Negara Indonesia

Bank merupakan lembaga keuangan yang menjadi intermediasi antara nasabah dengan dengan pihak bank. Dengan hadirnya bank syariah dalam pengembangannya menggunakan prinsip-prinsip syariah. Salah satunya BNI Syariah Cabang Bandung dalam operasionalnya menggunakan prinsip bagi hasil. yang kegiatan usahanya melakukan penghimpunan dana, penyaluran dana, dan pemberian jasa pada masyarakat. Dalam penghimpunan dana dari masyarakat memiliki kontribusi yang sangat berpengaruh terhadap bank salah satunya tabungan dengan nama produk tabungan mudharabah, dan jasa inilah yang akan diteliti tentang penetapan nisbah bagi hasil tabungan mudharabah dan perkembangan volume penghimpunan dana tabungan mudharabah di BNI Syaria'h Cabang Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan volume penghimpunan tabungan mudharabah di BNI Syariah Cabang Bandung. Selain itu, ingin mengetahui sistem perhitungan bagi hasil tabungan mudharabah di BNI Syariah Cabang Bandung.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif, yaitu teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara serta studi kepustakaan yang diperoleh melalui sumber data primer (lembaga keuangan BNI Syariah Cabang Bandung) dan sumber data sekunder (buku-buku dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan masalah yang diteliti). Untuk selanjutnya dilakukan dengan cara meneliti dan menganalisis masalah-masalah yang diteliti.

Hasil analisis menunjukkan bahwa aplikasi tabungan mudharabah di BNI Syariah menggunakan akad al-mudharabah yaitu bagi hasil. Adapun untuk system perhitungan bagi hasil a). keuntungan bagi hasil dihitung secara harian (ditampung didalam rekening akumulasi) dan dikreditkan ke rekening penabung setiap tanggal 1. b). pada hari pertama, penabung belum memperoleh keuntungan bagi hasil.c). nasabah yang menutup rekening tabungan sebelum akhir bulan, sistem menghitung keuntungan bagi hasil sampai dengan tanggal penutupan. Adapun dalam perkembangan volume dana tabungan mudharabah Selama periode tahun 2005-2007, Tabungan Mudharabah di BNI Syariah Cabang Bandung telah mengalami perkembangan secara signifikan. Perkembangan dana Tabungan Mudharabah tahun 2005 sebesar Rp. 22.872.239.434 dan tahun 2006 sebesar Rp. 35.709.932.547. Total dana Tabungan Mudharabah pada tahun 2007 sebesar Rp. 48.854.468.705 atau mengalami perkembangan dari tahun ke tahun semakin meningkat.